



РАСПОРЯЖЕНИЕ

ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

В целях укрепления налоговой и валютной дисциплины, выявления, предупреждения и пресечения налоговых правонарушений:

1. Согласиться с предложением Правительства Российской Федерации о проведении в 1998-1999 годах Госналогслужбой России с участием ФСНП России, Минфина России, ГТК России, МВД России, ФСБ России, ВЭК России (в части, касающейся соблюдения валютного законодательства) комплексных проверок соблюдения налогового законодательства юридическими и физическими лицами.

2. Генеральной прокуратуре Российской Федерации, Банку России, органам исполнительной власти субъектов Российской Федерации, органам местного самоуправления оказывать содействие в организации и проведении проверок, указанных в пункте 1 настоящего распоряжения.

3. Правительству Российской Федерации осуществить необходимые мероприятия по подготовке и проведению в 1998-1999 годах комплексных проверок соблюдения налогового законодательства в субъектах Российской Федерации.

Президент
Российской Федерации

Б.ЕЛЬЦИН

17 августа 1998 года

№ 310-рп

SECRET

CONFIDENTIAL - SECURITY INFORMATION

1. The purpose of this document is to provide information regarding the activities of the [redacted] in the [redacted] area. This information is being provided to you for your information only and should not be disseminated to any other personnel.

2. The [redacted] has been identified as a potential threat to the [redacted] and is being monitored closely. It is believed that the [redacted] is engaged in activities that are detrimental to the [redacted] and is being used as a cover for its operations.

3. It is recommended that you remain vigilant and report any suspicious activities to the appropriate authorities. Your cooperation in this matter is appreciated.

4. This information is classified as [redacted] and is to be handled accordingly. It is to be destroyed when it is no longer needed.

Date: [redacted]

Name: [redacted]

Signature: [redacted]

